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猛暑中、節電の夏が過ぎても例年になく暖かい日が多くて、本格的な秋の訪れがずいぶん遅いなと

思っているうちに、いつの間やら冬を感じさせる朝が多くなってきました。季節の変わり目は体調を

崩しやすいですので、十分お気をつけください。

さて、城山西小学校は、来年度複式学級を解消し新たな一歩を踏み出すため“第２ステージ新たな

学校の創造”というテーマを掲げて早３年目となり、１０月１日からは平成２４年度の入学者の受付

が開始されました。

来年度も沢山の子どもたちが入学してくるよう地域と学校が連携した取組を進めるとともに、この

地域がより活性化するような活動を地域が一丸となって粘り強く続けていきましょう。

今回も、考える会の取組など、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇地域内交通『古賀志孝子号』は本格運行に移行しました！◇◇
昨年１２月１日より新たな地域内公共交通としてデマンド交通（乗合タクシー）の試験運行を

行ってきましたが、利用者も順調に伸びてきたことから、この１２月１日（木）より本格運行に

移行しました。

本格運行へ移行することを決定するため、１１月７日（月）に市の担当者やタクシー業者、地

区センター担当者、そして地域の代表者が集まり「古賀志孝子号運営協議会」を開催し、『本格

運行に向けた体制について』や『本格運行契約（平成23年12月～平成24年３月）について』、

『企業協賛金募集活動の継続について』などの協議を行いました。

運行時間・運行先・料金など運行内容についてはこれまでと変更はありません。

試行期間の１年の間に、運行先や運行時間を徐々に増やすなど、使い勝手の良いものたなるよ

う工夫を凝らしてきた結果、“地域住民の足”としてずいぶんと定着してきたと思います。

ですが、本格運行に移行したとは言え、利用者が減少してしまうと運営が立ちゆかなくなるのも

事実です。せっかく本格運行したこの「孝子号」が今後安定して継続して

いけるよう、沢山の皆さんの数多くご利用をよろしくお願いいたします。

～“地域住民の足【孝子号】”を支えるのは

地域の皆さんお一人お一人です！！～

明るい未来へ

ﾚｯﾂ ｺﾞｰ！

“祝”本格運行

◇◇西小で“学校一日公開日”と“地域協議会”が開催されました！◇◇
１２月３日（土）城山西小学校において、地域の人たちや来年度入学を考えている方々など、

大勢の来校者を集めて“学校一日公開日”と、よりよい学校の運営について協議する“第３回地

域協議会”が開催されました。

「学校一日公開日」では、西小を応援してくださっている「妻木律子先生のダンス」「粕谷圭

司先生の風船たまご彩色」「林香君先生のお皿作り」「和久文子先生の箏」「桜井敬朔先生の書」

の授業や会話科の授業の模様を公開し、普段から積み重ねてきた学習の成果を多くの来校者に見

せてくれました。

また、地域協議会では、学校支援部会でのボランティア活動の報告や、今後の活動の方向性な

どが議論され、これからも積極的に活動していくことを確認しました。

“卵”うまく塗れたかな？ 箏は西小のお家芸です！ 地域協議会の様子



◇◇農地・水・環境保全向上対策事業“こがし桜ルネサンス”

事業計画の協議を行いました！◇◇
平成１９年度から始めた農地・水・環境保全向上対策事業“こがし桜ルネサンス”は、古賀志

の山里にある農地、農業用水路、ため池などの地域資源や農村環境の良好な保全と質の向上を図

るため、古賀志山清掃登山や唐沢溜とその周辺の整備、農業用水路の改修など、様々な取組を続

けて来ましたが、今年度一応の区切りとなる５年目を迎えています。

１０月２９日（土）には公民館に関係者が集まり、下半期の事業計画について協議を行い、震

災で壊れた唐沢溜の木道修復や地域案内看板の設置を行うことを決めたほか、福島原発の事故以

来、学校や地域内の放射能が気になるところですので、簡易の「放射線測定器」の購入を行い、

安心・安全の確認に役立てて行くこととなりました。

そして１２月４日（日）に、朝早くから関係者が集まり、唐沢溜周辺木道の修復や孝子桜展望

台へ向かう山道の柵設置などを行いました。参加してくださった皆さん大変お疲れ様でした。

これからも地域の美しい資源を守り育てて行きたい思いますので、今後ともご協力のほどよろ

しくお願いします。

会議の様子 木道の修復風景 きれいに元通り

◇◇各種イベントに参加し西小と地域をＰＲしました◇◇
西小は再び複式学級にならないよう地域外からの入学者を確

保し続けなくてはならない状況にあります。考える会ではＰＲ

活動を今後とも積極的に行っていく予定です。

１０月２日（日）に宇都宮城址公園で開催された「第６回う

つのみや食育フェア」と11月２９日（土）・３０日（日）に開

催された「第１１回フェスタｉｎ大谷」に地域の方々のご協力

を得て専用ブースを設け、ＰＲ活動を行いました。食育フェア

では、耳うどんの販売、ＰＴＡによる餅つきの実演・販売を行

い、フェスタｉｎ大谷では、キノコ汁、大学芋、焼き栗などの

販売を行い大好評で、学校や地域の魅力を多くの人たちにＰＲ

することができたと思います。 フェスタｉｎ大谷でのＰＲ

◇◇古賀志山清掃登山実行委員会が市長から感謝状をいただきました！◇◇
９月２５日（日）、もったいないフェア宇都宮２０１１の会場において、これまでの古賀志山

清掃登山などの地域と学校が協力して進めてきた美化活動に対して、宇都宮市長から感謝状の贈

呈を受けました。

地域と学校の取組が感謝

状という形で、また評価さ

れました。これを励みに今

後とも力を合わせて活動を

続けて行きましょう。

紅葉真っ盛りの美しい古賀志山 感謝状を受け取る松井副会長

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


